



Montréal, le 25 septembre 2018

Arthritis Consumer Experts
Madame Anita Chan
Anita Chan <chan@jointhehealth.org>

Madame,

Nous avons bien reçu votre courriel du 10 septembre dernier et les documents qui l'accompagnaient. Merci d'avoir pris le temps de nous informer sur l'impact de l'arthrite au Québec.

Nous vous prions de croire que Québec solidaire est très sensible aux enjeux en santé. Ces enjeux sont nombreux et de taille ! Pour illustrer la vision de notre parti à propos de ces enjeux, résumons quelques orientations de son programme politique :

- assurer des actions concertées sur les déterminants de la santé;
- donner un accès universel, public et gratuit aux services publics, dont les services de santé;
- reconnaître l'expertise des différentes catégories professionnelles de la santé, notamment en soutenant une organisation de services qui leur permette d'agir de façon autonome dans leur champ de responsabilité clinique
- soutenir le travail multi et interdisciplinaire en fonction de la pertinence clinique;
- adopter une structure de gouvernance qui permette le travail en réseaux locaux de service.

Chaque position et engagement de Québec solidaire en matière de santé est basé sur l'avancement des connaissances (données probantes et meilleures pratiques), dans un souci d'accès aux services pour tous et toutes. Or, notre parti n'a pas eu l'occasion de se pencher précisément sur les tenants et aboutissants des points que vous soulevez. Bien entendu, le rythme effréné d'une campagne électorale n'est pas propice à une telle analyse en profondeur. Aussi, nous ne pouvons nous engager en ce sens dans le cadre de la présente campagne.

En attendant de poursuivre la discussion sur ces propositions pertinentes, je vous prie d'agréer mes salutations les plus solidaires,

Benoît Renaud
Responsable aux orientations

P.-S. Vous pouvez consulter notre plateforme électorale à l'adresse suivante :
cdn.quebecsolidaire.net/QS-Plateforme-E%CC%81lectorale.pdf